
l�:ENDA PROIBIDA I EXCLUSIVO ASSINANTE
,

.

DESPACHANTE PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n" 775
, Emplacamentos· Transferências· Registros � Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Correio do Norte
Leia - Divulgue - Assine

R, Francisco de Paula Pereira, 765

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22-1955 Creci SC 5082

MOTOS

• MOTO XL 125, ano 86 R$ 2.300,00.
• MOTO Honda, CG 125, Titan O Km,
Consórcio Contemplado com 36 parcelas
pagas R$ 2.700,00 + 14 x R$ 75,00

LOTES
• No Alto do Mussi (ao lado da Cooperleite)
a partir de R$ 1.000,00. Parcelado

TELEFONE: 22-1795 Há 47 Anos Informando Mais ofertas na página interna

· Ano XLVII - Nº 2293 canolnhas, (sexta-feira) 17 de março 1995 R$ 0,60

Governo celebra
convênio beneficiando

Região do Contestado
o Governo do Estado de Santa Catarina, através da

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente, celebrou,
convênio de cooperação técnica e financeira, no valor .de R$

57.408,00, com a Associação dos Municípios da Região do

Contestado (AMURC).
.

O convênio, destinado à elaboração de um plano básico

'de desenvolvimento ecológico e econômico para toda a região, foi
firmado entre o secretário Ademar Duwe, da SDM, e presidente da

Associação dos Municípios da Região do Contestado, Orildo A.

Servegnini (PFL), que é prefeito do município de Major Vieira.
Definido através de verbas do ·FDM�(Fundo de.

Desenvolvimento dos Municípios) o acordo que, segundo o secretário

Duwe, "vai definir diretrizes de desenvolvimento urbano básicas em

todo pólo regional em questão", beneficia diretamente a oito

comunidades. São elas: Caçador, Calmon, Canoinhas, Irineópolis,
Major Vieira, Matos Costa, Porto União e Três Barras.

Governo elabora

Cartilha para Financiar
DesenvolvimentoMunicipal

Todas as Prefeituras, associações demunicípios e empresas
prestadoras de serviços públicos de Santa Catarina já dispõem de
uma Cartilha, elaborada pela Seduma, contendo normas de operação
e procedimento em relação ao Fundo de Desenvolvimento Municipal
(FDM). Instrumento recém criado pelo Governo do Estado, o FDM
vai implementar o financiamento do Plano de ação do Governo "no

que diz' respeito ao desenvolvimento regional e municipal, incluído o

apoio aos investimentos de responsabilidade dos municípios", como
define o trabalho.

.

Mais especificamente, diz a Cartilha que o Fundo "objetiva
financiar os municípios e suas entidades e as empresas de serviços
públicos estaduais, para execução de investimentos em infra-estrutura
urbana e de apoio ao meio rural; de serviços urbanos e de apoio ao

meio rural, defesa ambiental, equipamentos de apoio ao transporte
urbano de passageiros, lotes urbanizados, relocalização e urbanização
de favelas e assistência técnica na preparação de estudos e projetos",
entre outros. O FDM também é instrumento através do qual o Governo
pretende financiar o desenvolvimento regional e municipal com
recursos de agências nacionais e interrnacionais de desenvolvimento.

O documento também detalha aos interessados a

composição dos recursos, financeiros; os beneficiários dos
financiamentos e, ainda, as condições necessárias para acesso ao

fundo. Indica, ainda, os projetos financiáveis - 11 ao todo, e igualmente,
os critérios para avaliação de projetos e contratação de serviços;
prazos de encargos financeiros, garantias e formalização das

operações e encargos por inadimplência e liberação dos recursos.

"

E discutida a rolagem
da dívida do Estado

o governador de nosso Estado viaja a Brasília, onde tem
encontro com o presidente do banco Central, Pércio Arida, para
discutira rolagemda dívida do Estado: Paulo Afonso participa ainda
da reunião doFórumdaBancadaCatarinense noCongresso, formado

.

pelos 16 deputados e os 3 senadores.

No encontro com o presidente doBC, às 4 horas da tarde,
o governador Paulo Afonso, vai fazer um relato da atual situação
financeira dos Bancos Estatais, e reforçar o pedido da rolagém da

dívida mobiliária do Estado, atualmente em R$ 425 milhões,

Segundo a proposta, o Estado pagaria 1/360 (um trezentos e sessenta

avos) da dívida mensalmente, em30 anos. Este refinanciamento vai'

possibilitar uma situação mais favorável tanto ao governo estadual,
já que o dinheiro sai do Tesouro, quanto para o Besc que é quem

opera os títulos do mercado. O pedido de refinanciamento da dívida

já foi entregue há um mês ao presidente do BC, Pérsia Arida.
O governador retoma aFlorianópolis, na quarta-feira, pela

manhã.

Dalpasquallemanteve
encontro com C.T.A.

Acompanhado dos presidentes das empresas vincul�das
. à Secretaria de Desenvolvimento Rural e Agricultura, o Secretário

Dejandir Dalpasqualle esteve em Canoinhas nesta quarta-feira, onde
manteve encontro com técnicos e funcionários do Centro de

Tecnologia Agrícola (C.T.A), com sede em Canoinhas.
O objetivo foi apresentar o plano de trabalho na agricultura

à sua equipe da. região do Planalto Norte, além de discutir e debater

reivindicações e questões ligadas à municipalização da agricultura
em Santa Catarina. O encontro foi realizado na parte da manhã no

, auditório da UnC, Campus de Canoinhas. À tarde, no mesmo local

•
Dejandir Dalpasqualle manteve encontro com prefeitos do Planalto
Norte, Secretários Municipais de Agricultura, sindicalistas da área
rural e dirigentes de cooperativas. Na comitiva de trabalho de

Secretário, estavam o Presidente da CIDASC, Raul Furlan; o

Presidente da Epagri, Adolfo Nunes Correia, o Presidente da Ceasa,
José Aquini Isopo e o Presidente do CEP Osmar Alcides Conceição.

Condec tem nova
.

diretoria executiva
No último dia 6 deste, o Conselho do Condec reunido em

Assembléia Geral, elegeu a sua nova diretoria executiva que fico�
assim constituída:
Presidente: Acácio Pereira

Vice-Presidente: Alceu Eberhardt
10 Secretário: Zaiden Emiliano Seleme '

r Secretário: Valdinei Gallotti Coelho
10 Tesoureiro: Agenor Christofoli
r Tesoureiro: Lourival Stein

Conselho Fiscal:
Cilas Lourival Ziemmann
Ederson Luiz Mattos Motta

Antonio Vasco Magalhães Teles

Protesto contra a Política

Agrícola em Major Vieira /

Um encontro para protestar contra a atual política agrícola'
do Governo Federal, reunirá cerca de duas mil pessoas na próxima
segunda-feira no Município deMajor Vieira. O movimento que conta

com o apoio do prefeito e Presidente da Amure, Orildo Severgnini,
terá seu ponto de partida em uma assembléia na sede do Sindicato

dos Trabalhadores Rurais, no centro da cidade, saindo em passeata
em direção à BR 477. Estarão presentes lideranças da Fetaesc

(Federação' dos Trabalhadores na Agricultura do Estado de Santa

Catarina) e da Contag (Confederação Nacional dos Trabalhadores

na Agricultura). O presidente-do Sindicato dos Trabalhadores Rurais

de Major Vieira, Maurício Aristides Sobzak, disse que serão

conduzidos cartazes e faixas, condenando a atual política econômica
e pedindo soluções corno a correção dos preços mínimos, a liberação
de recursos para a comercialização da safra, a elevação das taxas

de importação de alimentos, a liberação de espaços para

armazenagem de grãos, a suspensão da cobrança da TR nos

financiamentos rurais com efeito retroativo a julho de 1994; e o

recálculo Pro-Rata, retroativo a junho de 1992 e maio de 1993 para
-

o Finame Rural. Sobzak espera conseguir sensibilizar as autoridades
federais e o Ministro da Agricultura "mostrando o estado lastimável
em que se encontra a atividade agrícola no Planalto Norte e o

desânimo que domina os produtores rurais". O encontro se estenderá.

até às 18 horas na sede do sindicato, com debates sobre umaposição
da classe.

.

Eleita
do

executiva
do PMDB

a.nova

Diretório
,.

No domingo passado (12) reuniram-se os membros (com
direito a voto) do Partido do Movimento Democrático Brasileiro -

PMDB, com a finalidade de eleger aDiretoria do partido, Venceu a

chapa 1 composta por Ricardo Pereira Martin - Presidente, Paulo
Eduardo Rocha Faria - 1 º Vice-Presidente e Fernando de Oliveira -

2º Vice-Presidente.A chapa concorrente (2) estava constituída por
Manoel G. Guimarães (Maneco), Amarildo Pereira e Dr. Haroldo
Ferreira.

o ex-Secretário de Administração do Govérno Ico Costa, Ricardo
Pereira Martin, é o novo Presidente do fMDB,

AUTO VIAÇÃO SÃO JORGE • EXCURSÕES
Adquiriu veículo especial par� excursões, yiagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para ate 16 pessoas. Carro importado, seguro
.

e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.
Contatos para reservas corri Beto ou 'Ibnha.

Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS

·'0 próximo dia 19 vai assinalar o aniversário do conhecido

empresário Dirceu Barbiere, acionista e administrador da

Univale Insumos Agrícolas e Univale Materiais poro

Construção. Além de competente empresário, Dirceu é

'extremamente educado e amigo de seus amigos.
.

Por estas razões, é estimado por todos e muito bem relacionado

dentro da sociedade canoinhense. Por muitos anos foi
patrocinador .exclusivo da página esportiva deste jornal. Por
esta razão, recebe os cumprimentos do colunista Scheuer e do

administração do Correio do Norte.

·Pelo que se sabe, nosso amigo Dirceu estará completando 39

anos de idade e deverá festejar junto à seus familiares no Rio

Grande do Sul.
�.

Alan Cássio
Nasceu no último dia 22 de fevereiro, na maternidade do

Hospital Santa Cruz, o garoto Alan Cássio, filho de Gilberto e

Rita de Cássio Garrett. .Seu irmãozinho Gian Gilberto e os avós

paternos Vitoldo e Juvina Garrett e maternos Aloys e Maria

Lúcia Antonovicz, também participam dessa alegria.

Ao iversá rios
Hoje, completa 29 anos nosso companheiro de imprensa,

Claudio Cesar Gadotti, Diretor da Rádio Planalto de Major Vieira.
Receba o abraço do pessoal do CN.

Também em data de hoje, aniversaria a senhor Aloisio de

Souza, Gerente do' Centro Comunitário de Major Vieira.
Nossas congratulações.'

Festejou ontem seu aniversário, a senhora Astrid Friedrich
Wiese esposa do benquisto Ary Wiese.

Desfrutando de um vasto círculo de amizades, recebeu
inúmeros cumprimentos, aos quais adicionamos os nossos.

Parabéns!

A Associação Libanesa
Monte Líbano

Promove um almoço árabe na sede Campestre da SBO no

dia 02.04.95.
O objetivo é a preparação para a festa das nações a ser

realizada em maio.

O Lions Club Canoinhas Ouro.Verde está patrocinando a

complementação de um aparelho mecânico destinado a Leonidas

Heidem, para que possa sair da imobilidade que se encontra em

virtude de traumatismo vertebral advindo de acidente.

AV"iso
A Rede Feminina de Combate ao Câncer comunica:

as plantonistas da semana.

20 - Edilete e Marilda
21 - Dilaci e Maria Glinski .

22 - Dorotéa
23 - Judite e Isolde
24 - Rose e Maria do Carmo

�"""""""""���""ma.D,"""""",,�

.ZJQ_�_R.EEcr.?\T_II->A, t.S
SÁOPAULO
}JARANÁ
S.CATARINA
R.G.DOSUL FONE: 22-2],97

...

Olha só que charme .

'Ela é LILIANDANIELLE WOGEINIAKI,filha do casal Ernani
e Cerli Terezinha Wogeiniaki residentes em Três Barras.

No próximo dia 23, estará completando seu!, 15 anos de feliz
existência.

A Lilian, nossas congratulações.

COMUNICADOr
Declaramos para os devidos fins, que o cidadão José

Ramos Filho não mais representa o Correio do Norte em Três
Barras.

Desta data em diante, nosso correspondente nessa

praça, é o senhor VILANIR LUIZHANTCHA U.
"

Correio do Norte

AGRADECIMENTO
Manoel G. Guimarães torna público o seu

agradecimento aos companheiros de partido, em especial à
João G. Neto e João Maria Guimarães, que acreditaram em sua

proposta de trabalho em prol do mesmo, conferindo-lhe 22
votos.Manifesta tambémaugúrios de sucesso à chapavencedora
composta por Ricardo Pereira Martin - Presidente, Paulo
Eduardo Rocha Faria - 1º Vice-Presidente e Fernando de
Oliveira - 2º Vice-Presidente.

Manoel. G. Guimarães

Eletrodomésticos, Utilidades Domésticas, Brinquedos,
Papelaria, Alumínios, Plásticos, Ferragens, Ferramentas.

TUDO PARA SEU LAR
DISTRIBUIDORA DE PAPÉIS LTDA.

'fi'". 22�2788
Rua paula Pereira, 725 - Centro - Canoinhas - SC

-Ginàstica Rítmica
Associação
de Ginástica

-Jazz
- Ginásticalocoltzadotmatutino

e Dança
CORPO E

MOVIMEN1V

vespertino)
- Jazz Recreativo

Informações e reserva de

vagas na SBO ou fones: 22-
1656 ou

22-2616.

.•
A SOCIEDADE ESPORTIVA

.. PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas em praticar hidroginá�tica e

. natação para crianças a partir de dois anos
de idade que estão abertas as inscrições.

Mesmo você que não pertença ao quadro de
associados poderá participar,
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

Modul Moveis
VENDASNOATACADO

Sr. Loj ista!
Venha conhecer a nossa cozinha"componível"

Compre bem para vender melhor

Aguardamos a sua visita em nossa Fábrica:
Avenida dos Expedicionários, I?OI - B. Campo D'Água Verde

TELEFONE: 22-2202

[SERV - CAR - PRIVE J������''I''-_r
�

.

Despachante Oficial do DETRAN
Credenciado sob n" 896

Emplacamentos - Transfrências Registros Seguros
Rua Vidal Ramos, 797 - PONE.· (0476) 22-0626

89460-000 - Canoinhas - se

Despachante América

Relojoaria e Joalheria

Relógios ·JÓias· Bijouterias· Consertos e conrec�ões d garantia
Romeu R_ Back
Rua CeI: Albuquerque, 683

.FOJV'_E (0476.) 22-0090

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRTjSC nQ 13.
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nQ 001 no Çartório de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.

Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina

Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras: Yilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos

Major Vieira: Francisco Péricles Paula
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula L11;boa.

"Matérias de interesseparticular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Fundado em 29 de maio de 1947
.

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
\

FONE: (0476) 22�1795
FAX: 22-2291

.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian) Aroldo C. Carvalho:
Diretores Proprietários: Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Diretor Operacional: Glauco J. Bueno

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o 'que o Cooperativismo
significou para a

economia do município
Nada resiste à ação solidária e

participativa deuma comunidadeou grupo
de pessoas organizadas. A força do

associativismo certamente é o mais poderoso instrumento que os

agricultores poderão utilizar para aumentar as suas rendas e

solucionar os problemas da sociedade rural.Adquirindo os fatores
da produção, industrializando e comercializando as safras, em

comum, os agricultores estarão eliminando importantes canais de
intermediação, por onde se escoa a maior parte do valor de seu

trabalho.
Os agricultores só poderão aspirar a mesma renda

média das pessoas engajadas nos setores secundários da economia,
quando eles estiverem suficientemente organizados em cooperativas,
podendo então produzirem, industrializarem e venderem seus

produtos, diretamente aos consumidores finais. Para alcançar
estes objetivos, antes de tudo, é necessário que os agricultores
estejam conscientizados sobre a importância do associativismo e

que tal empreendimento só é possívelmediante educação de base,
que se inicia nas comunidades. Não há instrumento melhor para
educar um grupo de pessoas do que desenvolver entre elas.
atividades concretas de interesse comum.

A Coopercanoinhas nestes últimos dez anos com o

trabalho lento, perspicaz. organizado e bem dirigido. fez tudo isso.
O resultado dessa políticaagricolacontribuiu demaneiraindiscutível

para o aumento da produtividade do trabalho dos agricultores. Os
incentivos eestímulos proporcionados pelaCoopercanoinhas como,
corretivos, máquinas agrícolas, sementes e mudas melhoradas,
reprodutores de boa qualidade, lacticínios e etc, tomaram-na até

numa cooperativaagro-pecuária completíssima. Ficou e�é conhecida
como uma das melhores do Estado de Santa Catarina, Ampliou
suas instalações, possui Postos de Atendimento nos distritos de
BelaVista do Toldo e Felipe Schmidt e nomunicípio de Irineópolis.

A Coopercanoinhas desempenhou tão bem o seu papel,
fez e obteve tanto sucesso, queem tomo dela gira um conglomerado
de iniciativas de desenvolvimento não menos do que o dela como,
o Frícasa e a Credícanoínhas, conhecidos pelos agricultores como
o Banco Rural. Todos funcionando com total independência.

A Coopercanoínhas, é preciso saber e lembrar, foi a
entidade que mais pagou o ICMS - podendo-se concluir o quanto
ela comprou e vendeu os produtos agrícolas de um modo geral.
Favorecidos foram os governos: municipal, estadual e feder�l. Não
merece e deve receber agora apoio desses mesmos governos?

A Coopercanoinhas além de tudo que fez para o

desenvolvimento da agricultura do município, o leite pasteurizado
é uma fonte de renda fixa para uma centena de agricultores -

ocupando suas famílias para esse trabalho considerado extra

agrícola.
A Coopercanoinhas agora está em 'crise. Sua 'maior

dívida é para com o Banco do Brasil. O patrimônio é maior que a

dívida. Dúvidas e "fofocas" surgiram quanto ao balanço apresentado
pela Diretoria. Até de desonesto chamaram Luiz Fernando Freitas

que era então o presidente. Houve uma AUDITORIA responsável
por técnicos completamente alheios aos quadros da

Coopercanoinhas. Nada provaram. Os técnicos anotaram que
houve crescimentos importantes e que as perspectivas de
contínuídàde de crescimento, esbarrou na contestação de crédito,
provocando a crise.

Com o título "Desenvolvimento", li noDiário Catarínense
que a Prefeitura de Canoinhas está oferecendo à Coopemorte
sediada emMafra, uma área de 6 hectares para a instalação de um
complexo frigorífico para abater 140 mil aves-dia. Não tenho nada
contra a Coopernorte, pelo contrário, émuito bom para omunicípio
que tenhamos,muitos e muitos frígoríâcos. E a Coopercanoinhas
não está precisando desse incentivo pelomenos apoio do governo
municipal para sair da crise? Não é contraproducente saber que
temos uma cooperativa com capacidade superior a muitas outras
mas que só está necessitando de apoio até político, para reerguer
se das dificuldades que momentaneamente se encontra? '

A Coopercanoinhas não vai fechar. Porque se isso

acontecesse tiraria até o incentivo de muitas pessoas que ainda
acreditam e pretendem investir em Canoinhas amparando-se no

exemplo que a Coopercanoinhas está dando através do
associativismo: Unidos seremos fortes, unidos venceremos.

Alfredo de Oliveira Garcindo

� RESTAURANTE LAFFAYTT �

BR-280 .,•••• 111_111"9
A nova opção em Canoinhas

FILÉ E ALCATRA GRELHADO E VARIADíSSIMOSTIPOS DE SALADA

ANEXO: Atendimento Servicar

SERVIMOS TAMBÉM PIZZAS E LANCHES.
ATENDEMOS: festas, casamentos e

aniversários. Preço tentador!

Disque: PIZZA LAFFAVn - entrega emsua casa

,
FONE: 22-1705

Cuidado com o seguro-Desemprego
\

NÃO MANTENHA EMPREGADOS SEM REGISTRO

Alémdas fraudes praticadas.porquadrilhas especializadas,
que falsificam documentos para receber o seguro-desemprego, há
também, em todo o território nacional, a fraude praticada-pelos
próprios trabalhadores beneficiários do programa.

Mesmo com outro emprego já arrumado, muitos

trabalhadores ainda agem de má-fé, ora tirando uma nova Carteira

de Trabalho, ora convencendo o novo empregador a mantê-lo sem

registro em carteira,
O empregador que aceita a proposta e mantém o novo

empregado sem o devido registro corre o risco de uma rigorosa
inspeção do trabalho que fará uma devassa em sua empresa,

O Ministro do Trabalho, Paulo Paiva, visando evitar a

, ação dos fraudadores, determinou que os controles na recepção de

documentos e no pagamento sejam intensificados,

Rescisão Fraudulenta
Está em pleno vigor uma Portaria do Ministério do

Trabalho, de 19 de junho de 1992, de n2 384, cujo artigo 22 assim

prevê: "Considera-se fraudulenta a rescisão seguida de recontratação
ou de permanência do trabalhador em serviço quando ocorrida
dentro dos noventa dias subseqüente à data em que formalmente a

rescisão se operou".
O artigo 32 dessa mesma Portaria (384/92), estabelece que

o agente da inspeção dQ trabalho levantará todos os casos de rescisão
ocorridos nos últimos vinte e quatro meses para verificar se houve
'a rescisão fraudulenta, no que constatando estará o infrator sujeito
às multas previstas pelos § § 22 e 3\ do art. 23 da Lei 8.036/90, que
podem chegae a cem mil UFIR 's.

O parágrafo único do artigo 3º da Portaria n2 384/92, ainda
acrescenta que: "O levantamento aquese refere este artigo envolverá
também a possibilidade de ocorrência de fraude ao seguro

desemprego, hipótese em que será concomitantemente aplicada a

sanção prevista no artigo 25 da Lei n2 7.998, de 11 de janeiro de

1990". (grifei).
O art. 25 da Lei n? 7.998/90, prevê multa de 400

(quatrocentas) a 40.000 (quarenta mil) UFIR's, além de punições
civil e criminal.

'

C.D.L. - Câmara de Dirigentes
Lojistas de Canoinhas, em parceria com o

SEBRAE, estará promovendo de 27 à 30. de Março do corrente

ano, das 19:30 às 22:30 horas, local, Colégio Comercial de Canoinhas,
o Curso "COMO FAZER SUA VITRINA VENDER MAIS:,
ministrado pela Instrutora, Sra. Regina Clara Gianesini. O presente
Curso é destinado aos lojistas associados da CDL/SPC e os não

associados. Faça sua inscrição pelo telefone 22-1211, ou compareça
na sede da CDL na Rua Major Vieira, 409, sala 104, l° Andar, falar
com Jussara. Inscrição por participante R$ 30,00, vagas limitadas,

PROMOÇÃO DOS CURSOS
A CDL/SEBRAE, visando qualidade e produtividade no segmento
da venda no varejo, firmaram parceria, estabelecendo os cursos que
serão ministrados no corrente ano, a seguir:

"Como fazer sua vitrina vender mais" Insc,
"Técnicas de Atendimento ao Público" Inc.

R$ 30,00
R$ 60,00
R$ 40,00
R$ 60,00
R$ 60,00
R$ 40,00
R$ 40,00
R$ 30,00

27 a 30 de Março
24 a 27 de Abril
15 à 18 de Maio "Psicologia aplicada a venda" Insc
19 a 22 de Junho "Desenvolvimento de chefia e liderança Insc.

14 a 17 de Agosto "Gerência e venda no varejo" Insc
18 a 21 de Setembro "Relações humanas ao ambiente de trabalho Insc.
23 à 26 de Outubro "Qualidade e produtividade pi Micro Peq. Emp. Insc.
20 a 23 de Novembro, "Como fazer sua vitrina vender mais" lnsc.

"Treinar seus colaboradores não é prejuízo, mas sim investimento"

"Quem chegar primeiro ao poço, tomará água limpa ".
Il '. ,,_,:_ � I I' I • ..)

.Auto Posto Ouro Verde
Atendimento 24 horas cf troca de óleo - carvão e bebidas
SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.

'

Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469

Cooperativas de Trabalhadores

Rurais Eventuais fim do problema
"bóia-fria" no Brasil
o QUE É "BÓIA-FRIA" NO BRASIL

"Bóia-fria" é o trabalhador rural eventual, que, sem

compromisso com nenhum empregador, pelas madrugadas, dirige
se aos pontos de locação demão-de-obra rural,os chamados "pontos
de bóias-frias".

No "ponto dos bóias-frias", o trabalhador promove um

verdadeiro "leilão" do seu dia de trabalho, tomando o assento no

caminhão ou ônibus do empregador que lhe oferecer o maior valor
pela diária.

LEI RESOLVEU O PROBLEMA

Uma das propostas quehavíamos apresentado aoGoverno,
era de incluir os rurais no elenco dos trabalhadores avulso�.

Entretanto, com o advento da Lei n2 8.949, de 09 de
.

dezembro de 1994, acrescentando parágrafo único ao art. 442 da
'

Consolidação das Leis do Trabalho-CLT, declarando a inexistência
de vínculo empregatício entre cooperativas e seus associados, foi
extinto neste país o antigo, difícil e' absurdo problema dos

trabalhadores denominados "BÓIAS-FRIAS", dando lugar à

instituição de COOPERATIVÀS DE TRABALHADORES
RURAIS EVENTUAIS".

Sim! Em qualquer município brasileiro já é possível
constituir-se uma Cooperativa de Trabalho Rural. Atende-se para a

liberdade trazida pela Lei n2 8.949/94:
"Qualquer que seja o ramo de atividade da Sociedade

Cooperativa, não existe vínculo empre2atícjo entre ela e seus

associados, nem entre estes e os tomadores de servico daquela".
(grifamos) , \

Portanto, criada a COOPERATIVA DOS

TRABALHADORES RURAIS EVENTUAIS", teremos o fim dos

problemas trabalhistas nas épocas de safras agrícolas. Estarão os

empregados despreocupados com fiscalizações trabalhistas e as

inúmeras reclamações perante a Justiça do Trabalho, pois, prestando
os serviços, em nome da cooperatuva, de que faça parte, estará
afastado o vínculo empregatfcio entre o trabalhadore o tomador da

mão-de-obra.
Com a cooperativa em atividade, basta o produtor rural,

contratar o trabalhadorque desejar, desdequedevidamenteassociado
da cooperativa, e, assim, estará livredos problemas e riscos que até
então estava sujeito.

Rua Frei Menandro Kamps.T030
(Ao lado da Trator Peças)

ESPAÇO LIVRE/DANÇA E CIA.
Prof. responsálvel: Regina Gallotti Kohlbeck

ESPAÇO LIVRE/DANÇA E elA,
INFORMA:
A partir de fevereiro/95, aulas de judô

com a professora Elaine Mercleide de Andrade

(Bi-campeã paranaense/faixa preta, formada em

Ed. FísicapelaPUC-PR, pós graduadapelaUFSC,
filiada à Federação Catarinense e Confederação
Brasileira de Judô).

Matrículaspara 1995 para asmodalidades
deGinástica, Jazz,Musculação e Judô, a partir de
01/02/95, das 17h30min às 19 horas, na Espaço
Livre. Jazz a partir de 4 ano. Judô (masc. e fem.).
a partir' de 6 anos.

Maiores informações no local no horário
já citado.

�
I

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESAR!AIS - VIDA !== ACI�ENTES PESSOAIS
VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 1° Andar - FONE: (0476) 22-2120- FAX: 22-2321
Ca..rJ..c>ir1has - Sa..rJ..ta Catarir1a

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[Lúcio Colombo J
Benvenutti vende passe
Conversei no início da semana com o prezado amigo

Moacir Benvenutti, em Florianópolis, e fiquei sabendo de sua

mudança do Diário .catarinense para o Jornal "A Notícia", de
Joinville. Perde oDC e ganha A Notícia um grande profissional do
jornalismo social de Santa Catarina. O "passe" é de R$ 4 mil
mensais,umcarronovo,uma secretária particulareoutrasvantagens.
A propósito, A Notícia prepara uma mudança radical em seu parque
gráfico, na equipe editorial, no visual e na abrangência em nível de
Estado e demais unidades da federação.

Presidente da AMURC despachou
com Paulo Afonso

Não foi apenas uma visita de cortesia. O prefeito deMajor
Vieira e Presidente da Amure, Orildo Severgnini, foi recebido em

audiência nesta quinta-feira pelo Governador Paulo Afonso, no
Palácio Santa Catarina para despacho. Orildo apresentou todas as

reivindicações pendentes de todos os oito municípios da Região do
Contestado e recebeu do Governador a certeza de que as prioridades
serão atendidas o mais rapidamente possível.

Secretaria da Saúde
O presidente da Amure começou sua agenda de audiências

.

com o secretariado do Governo, pela Secretaria da Saúde, onde
-. manteve contatos com o Diretor das Regionais de Saúde, Antonio
CarlosBittencourt; com o AssessorEspecial ValdirMaurício e com·
o Secretário da SaúdeRonald Moura Fiuza. Orildo pediu também o

cumprimento dos itens do Convênio do Governo com a Amure, para
o envio de um veículo para a 16"- Regional de Saúde, que será
atendido ainda no mês de março. Atendendo solicitação de todos os

prefeitos da associação, a Secretaria da Saúde realizará um curso de
treinamento para capacitação profissional dos funcionários da Re

gional e Saúde e dós servidores municipais dos oito municípios da

região do contestado, pára a área de epidemiologia e outros setores

da saúde.

Agricultura
Como Secretário doDesenvolvimentoRural eAgricultura,

Dejandir Dalpasqualle, o Presidente da Amure solicitou a liberação
de recursos financeiros no valor de R$ 50 mil para auxiliar o

munieípio de Caçador no escoamento da safra agrícola,melhorando
a malha viária. Para oMunicípio deMajorVieira, pediu recursos no
valor de R$ 20.mil para o setor de mecanização agrícola. Para os

municípios de Calmon, Matos Costa e Três Barras, o secretário

prometeu a liberação de R$ 20 mil para cada um, também para a

mecanização agrícola. Orildo Severgnini enfatizou aDalpasqualle o
-,

que vem pedindo atodos os órgãos governamentais, no sentido de
não discriminar nenhum município.

Educação
Ao Secretário da Educação, João Mattos, Orildo pediu a

disponibilidade de uma pessoa especialista em educação para ficar
à disposição da Amure visando o atendimento dos municípios com
maior dificuldade no setor. O Secretário deu parecer favorável e vai
atender o pedido com a maior rapidez possível. o. presidente da
Amure aproveitou a oportunidade para convidar João Mattos para
visitar a sede da associação e para despachar com os prefeitos e

secretáriosmunicipais de educação. Pediu ainda maioragilização na.

execução dos convênios já firmados pelas prefeituras da Amure com
a secretaria de educação.

Seduma
Ao Secretário do Desenvolvimento Urbano e do Meio :

Ambiente, Ademar Duwe, Orildo Severgnini solicitou e recebeu a

confirmação dabreveviabilização de financiamentospara aaquisição
de maquinários e equipamentos para pavimentação de vias urbanas

.

nos oito municípios que integram a entidade.

Segurança Pública
Da Secretaria da Segurança Pública, Lúcia Maria

Stefanowich, o presidente da Amure recebeu sinal positivo sobre o

envio de uma viatura para o destacamento da PM do município de
Calmon. Pediu também recursos para a construção de uma delegacia
de polícia para o município de Major Vieira,

Badesc
No Badesc, o presidente Júlio Garcia prestou

esclarecimentos ao presidente da Amure sobre o procedimento para
� captação de recursos visando aimplantação de novas empresas nos
municípios da região do contestado. Obteve resposta positiva no

sentido de viabilizar recursos para financiamento da construção e

aquisição de maquinários industriais.

. Transportes
Na audiência com o Secretário dos Transportes, José

Augusto Hülse, o prefeito Orildo fez uma série de reivindicações,
ratificando os pedidos pendentes desde o governo anterior. Pediu
mais uma vez atenção especial à continuidade das obras de

pavimentação da Estrada da Amizade (SC-302), que liga Porto

União - Matos Costa - Calmon e Caçador. O Secretário explicou que
sua equipe técnica teve que reprogramar todo o projeto. Em primeira
estância o secretário garantiu que o trecho entre Caçador e Calmon
deverá ter suas obras reiniciadas em breve, pois "já está contratada
com recursos próprios do Tesouro do Estado". Hülse informou que
para as obras no trecho entreMatos Costa a PortoUnião, os recursos
já estão garantidos pelo BID, já qlle a licitação já foi concretizada e

os trabalhos terão andamento e deverão estar concluídos em pouco
mais de 2 anos.Garantiu ao presidente daAmure que os compromissos
de manter as máquinas do Governo nos municípios onde estão

sediadas, coincidem com as promessas feitas à população. pelas
administrações m:unicipais. No caso específico deMajor Vieira, os
equipamentos deverão permanecer ainda por mais alguns meses

paraexecutara cronogramadeobras pré-estabelecidaspelomunicípio.
Com essa decisão o Secretário JoséHülse tranqüi lizou o prefei to que
está preocupado em recuperar amalha viária dedoismil qui lômetros,
duramente castigada pelas intensas chuvas do mês de janeiro.

Projeto Viva Casa
o prefeito deMajor Vieira e Presidente da Amure, Orildo

Severgnini, aproveitando sua estada em Florianópolis, prestigiou o

lançamento do Projeto Viva Casa, lançado pelo Governadcor Paulo
Afonso na tarde de quinta-feira no Palácio Santa Catarina. É o

cumprimento da segunda grande promessa de campanha da atual

administração. Prevê a destinação de4,6% da arrecadação líquida do
ICMS para a moradia popular. A meta é entregar 50 mil casas em
quatro anos, em parceria com a iniciativa privada.

Lcrnchonere

Agora em novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
Lanches para todos os gostos X Salada, X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores, Salgadinhos e aperitivos em geral.

Av. 22 julho, n" 64 - Ao lado da Coagril- Irineópolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

Edital de Convocação
A Sociedade Recreativa e Cultural de Irineópolis,

convoca a todos os sócios para a Assembléia Geral

Extraordinária, a realizar-se dia 30 de março de 1995, no

Centro Comunitário, em primeira convocação às 18 horas com
a totalidade dos sócios; em segunda convocação às 19 horas,

.

com 50% dos sócios mais um, e em terceira convocação às 19

horas e 30 minutos com qualquer número de associados, com
a seguinte

ORDEM DO DIA:
Data: 30/03/95
Local: Centro Comunitário
Pauta: 1) Apresentação do projeto de reconstrução;
2) Redefinição do quatro associativo.

Irineópolis, 08 de março de 1995

A Comissão

ATACADISTA PLUGGE
Distribuidor SCHINCARIOL

PARA IRINEÓPOLIS E RE;GIÃO
COM FILIAL EM TIMSÓ GRANDE.

Av. 22 de julho, 1061 - �sala '03

ORGANIZAÇÃO CONT.Á.BIL
CONTABILIDADE! CONTRATOS /DISTR<\.TOS

ABERTURA DE FIRMAS
SERViÇOS POR COMPUTADORES

AV. 22 DE JULHO, 1061 - SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

,.

Convenções do PMDB (3)
Em Porto União, assumiu a presidência do PMDB, o

jovem vereador Gilson Hegers, egresso da JPMDB local e que

desponta como uma liderança. Na 1ª vice-presidência, ficou o

ex-prefeito e ex-deputado federal Alexandre Puzyna, virtual I;

candidato a prefeito nas próximas eleições.
.

Convenções municipais do

PMDB (1)
As convenções municipais do PMDB (Partido do

MovimentoDemocráticoBrasileiro), nosmunicípios doPlanalto
Norte foram tranqüilas. Na maioria dos municípios do Planalto
Norte, os presidentes e osmembros das executivas foram eleitos

poraclamação. O mais próximo.Canoinhas, um dos maiores da

RegiãodoContestado, houvedisputa entreas chapas encabeçadas
por Manoel Guimarães (Maneca) e Ricardo Pereira Martin.

Maneca, um dos militantes considerados históricos, perdeu para
Ricardo, tido por setores do partido como "estranho do ninho".

A diferença foi de apenas um voto. Há possibilidade de "racha"

nas ostesmais conservadoras do PMDB. Tarefa de "bombeiros"
.

para extinguir focos de incêndio, à cargo de líderes corno José

Klempouz, Neuzildo Fernandes, João Gonçaves Neto.

Convenções do PMDB (2)
Em Irineópolis, o novo presidente do Diretório Mu

nicipal do PMDB, é Agostinho Nizoluzzi, que promete uma

oxigenação do partido commuita ação. Para o cargo de 1 º Vice

Presidente, ainda não foi definido pela executiva. Poderá ser

Luis Elói Cordeiro (Zito) ou Francisco Rocha (Chico).

Convenções do PMDB (4)
EmMajorVieira ,o empresário CarlosAlvinoWagner,

foi reconduzido ao. cargo em eleição com chapa única e por

aclamação. O 1 º vice-presidente é o médico VicenteMazzaro, e
o 2º vice, o vereador Neomar Rogério Mück (licenciado). A

convenção contou com a presençado prefeitoOrildo Severgnini,
que destacou o espírito de unidade no âmbito do partido em

relação à coligação com o PFL em nível municipal. Neomar
Mück, queexerce o cargode assessorde Gabinete doGovernador
PauloAfonso,elogiou a participação da ala femininanamilitância
e defendeu maior participação das mulheres com abertura de

espaços, inclusive da juventude.
� �

R..est:a..ra�-te
T J�f�"�y-t::1:

SELEME & SELEME S/A IND.
COM. EXP. DE ERVA-MATE

Edital de Convocação
Assembléia GeralOrdinária eExtraordinária

São convidados os Senhores Acionistas da Firma
Seleme & Seleme S/A. Ind. Com. Exp. de Erva-Mate, a se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária a

realizar-se no dia 07 de Abril de 1995, às 9:00 horas, na Sede
Social da Empresa, sito na rua Eugênio de Souza n" 185, na

cidade de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, para deliberarem
a seguinte ordem do dia:

1)- Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço
Patrimonial e Demonstrações Financeiras referente ao Exercício
encerrado em 31 de Dezembro de 1994.

2)- Confirmação do Cargo do Diretor Presidente e

Nomeação do Diretor Comercial até o mês de Abril de 1996,
bem como de fixação seus vencimentos ..

3)- Renovação do Mandato do Procurador, poderes e

fixação de remuneração .

4)-Autorização para venda de Bens do Ativo
Imobilizado Terreno Rural e Veículo.

5)- Destinação do lucro do Exercício a disposição da
Assembléia.

6)- Aprovação dá Expressão da Correção Monetária
do Capital.

7)- Aumento do Capital Social de R$ 36.363,64 (trinta
e seis mil trezentos e sessenta e três reais e sessenta e quatro
centavos), para R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta reais), com
o aproveitamento de Reservas de Correção Monetária e

Reservas de Capital.
8)- Pagamento de Dividendos aos Acionistas,
9)- Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

Canoinhas(SC), 14 de Março de 1995

Jaime Ahrão Seleme

Diretor - Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



"O HOMEMÉ UMAPRENDIZ,.
O SEUMESTRE ÉADOR.';

(AlfredMusset)

Devemos ter sempre em mente que a nossa vida é um

aprendizado constante. É nos altos e baixos do dia-a-dia que vamos
encontrando os subsídios necessários para enfrentarmos a próxima
etapa em busca da realização pessoal.

Costumamos.reclamarmuito, todos os dias, de quase tudo
o que nos acontece sem admitirmos a nossa parcela de culpa quando
alguma coisa.não se realiza conforme o esperado, pois preferimos
atribuir aos outros a responsabilidade das invertidas da vida.

Ficamos cegos e mesquinhos e vamos nos apegando às

desilusões, olhando-as pelo prisma negativo e sequer nos damos

conta deque asdesilusões são condutoras domel doaperfeiçoamento.
Somosinjustos com asdesilusões. Sempre as qualificamos

de tristes e desastrosas, quando na realidade elas são apenas a

constatação e o início de uma verdade, já que elas nos mostram os

nossos enganos e nos afastam do mundo da mentira. Portanto,
devemos agradecê-las e não nos deixarmos abater por elas.

É natura' q�e desejemos realizarmuitos sonhos, mas nem
sempre o que sonhamos está dentro dos parâmetros possíveis e, o

fato, de não os atingirmos, não deve ser encarado como desilusão,
mas sim corno um aviso amigo, um alerta capaz de nos transmudar

para o mundo real que aspirámos.
Isso pode nos causar dor, mas ela terá vida efêmera se

soubermos interpretar os sinais. Devemos colocar os desencontros
que nos ocorrem, num lugar de destaque em nossas vidas, pois
somenteatravés delespoderemosseguirnumadireçãomais condizente
com o que de melhor nos foi destinado pela Sabedoria Infinita.

Devemos sim, assumirmos as ,conseqüências dos nossos

atos e carregamos os nossos próprios fardos, pois não é justo que
como seres inteligentes, nos anulemos diante de nós mesmos,

atribuindo aos nossos semelhantes culpas ,que nos são exclusivas.
A questão é disciplinar-se, para aperfeiçoar ...

Janéte Isabel Woitexen

Minutos de Reflexão

Férias para o coração
Coração em férias! Sem conflitos e sem tensões. Sem dois

amores para escolher. Sem ódios e agressividades. Sem doença de
solidão. Sem angústia e tédio. O coração precisa de férias. Não pode'
viverem permanente tensão. Não pode ficar sempre no "quero e não

quero, gosto e não gosto, vou e não vou, amo e não amo". Ocoração
cansa quando fica entre o amare não amar, entre o partir e não partir,
entre o ficar e o dizer adeus.

É duro amar e não ser amado, querer e não ser querido,
compreender e não ser compreendido. É duro querer satisfazer o

coração na sua ânsia de convivência e de relacionamento e não ter

ninguém para conviver e para relacionar. É duro saber que se quer '

todo o mundo no coração, e de repente a gente se encontra sem

ninguém, só e perdido no mundo.
E o coração chora, pelos olhos, lágrimas de solidão. E o

coração bate descompassadamente, no ritmo da incerteza e da busca

de outros corações, que ao mesmo tempo estão chorando e batendo
ao ritmo da procura de outros corações.

Férias para o coração! Deixar os conflitos de lado. Amar
a quem se deve amar e pôr fim à angústia de um coração dividido.
Ou melhor, abrir o coração para todos, pois o amor não tem limites
e tem a capacidade de amar toda a humanidade,

Férias para o coração. Deixar as tensões que aprisionam os

desejos. Escolher o que é mais conveniente para a vida e deixar de
lado o que não se pode consegui r. Sonhar somente o necessário para
a vida.semsonhar ilusões que só ficam nos sonhos e nuncachegarão
a ser realizados. Escolher decididamente, sem ficar no permanente
"quero e não quero", "faço e não faço". Coração também cansa. E no

cansaço ele fica doente.Doente de tristeza, de tédio, de desgosto pela
vida, de angústia e de solidão. E a doença contagia outros corações

, e cria um ambiente demorte. É certo que o corpo necessita de férias,
necessita de descanso. Muito mais necessita o coração, viver um
tempo na vida, sem conflitos e sem tensões, é reviver, é rejuvenescer,
um coração livre para amar-somente, pois o amor não cansa e não

esgota ninguém. Deus não se cansou em amar-nos, e ele nos amou

totalmente. Os santos amaram e nunca cansaram. O amor dá o

tempero de todos os momentos e a energia para todos os atos

humanos. Férias para o coração éamar livremente. Isto éfraternidade.
Antonio Pereira Coutinho

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sin° - Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

T1?L1?J70lVE:22-1723

o fim do professor
O direito à aposentadoria é o principal dos direitos sociais

conquistados com sacrifício ao longo de toda uma vida de trabalho.
É do conhecimento da população e do governo que os professores
tem o duvidoso direito de lecionar 40, 50, 60 horas-aula semanais

para sobreviver. Esta jornada de trabalho faz com que a maioria dos

profissionais cheguem a lecionar 10, 12, 14 horas-aula por dia,
relacionando-se com mais de 400 crianças diariamente, em e'seolas
desestruturadas e sabendo que ao final do mês vai recebe�um salário

indigno. Pior ainda: trabalham nos finais de semana corrigindo
provas e preparando aulas.

Desta maneira, o professor transforma-se em máquina de
daraulas, semcondições de conhecer os seus alunos, seus problemas
e a comunidade onde' moram,

A Organização Mundial de Saúde, órgão ligado à ONU,
considera a docência como atividade penosa e recomenda que a

jornada de trabalho do professor não deve ultrapassar 20 horas-aula
semanais com o aluno. Esta recomendação da OMS é respeitada
inclusive nos países do terceiro mundo. No Brasil não.

O salário do professor é outro acinte. A média salarial de
um professor é de R$ 120,00 mensais. Milhares recebem, pasmem,
menos de R$ 30,00 mensais como foi denunciado no Congresso da
CNTE, realizado em Porto Alegre, em janeiro último.

Esta aliança de salário precário com jornada de trabalho
,

nociva à saúde está resultando no abandono da profissão. Também
por isso, tem diminuído sistematicamente a quantidade de jovens
que fazem a opção pelo magistério.

Esta prática coloca o Brasil como um dos países que pior
paga seus profissionais e que impõe a eles a piorjornada de trabalho.
Fica atrás de países do TerceiroMundo em situação econômica mais
grave do que a nossa. Tudo isto afeta a qualidade do ensino. Esta é
a triste realidade da Educação em nosso país. Quadro que causa

perplexidade em fóruns internacionais que discutem educação.
Como todos podem ver, não somos marajás e

privilegiados. Se a situação já é insustentável, imaginem impor,"
como quer o governo federal, 38 anos de trabalho para professoras
e professores ou 60 anos de idade para a aposentadoria,

Professor não é máquina e criança não é sucata
descartável. Ela precisa de um profissional que esteja em boas
condições físicas e mentais para poder compreender seus problemas
e transmitir-lhes os conteúdos necessários a sua formação. E isso
traz ao professor um desgaste enorme.Não é à toa que esta profissão
é a que mais leva profissionais à necessidade de assistência médica.

Se há um abandono da profissão, imaginem acabar com a '

aposentadoria. Será o fim do professor. As escolas que hoje já
encontram dificuldade para compor corpo docente vão perder ainda
mais estes profissionais.

Por isso, Sr. Presidente da República, Governadores,
Ministros, Deputados e Senadores, não acabem com este único
direito do professor. Os professores e a Escoia Pública não podem'
perder mais.

O respeito ao professor, uma prática em outros países, é
fundamental para a construção de um Brasil justo.

Professor Arlindo Costa

Mestre em Educação

�

�.&
Sandro (james do o/a{e

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS· BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

� (0476) .

Rua São José, 273 Re�.: 22-0720

� Canoinhas-SC Com.:22-2679 �

'Santa Catarina é o

primeiro Estado a .

entregar' proposta social
\

. oProgramaComunidadeSolidária - VivaPamília,proposta
social do governo de Santa Catarina, é a primeira que chega .ao
Governo Federal. O projeto já está nasmãos da primeira dama Ruth
Cardoso, presidente doConselho Consultivo do ProgramaNacional
Comunidade Solidária. Essa agilidade deve favorecer o Estado.

SantaCatarina vai terum retomomuitobom em termos de

ações do projeto.
A proposta catarinsense quer encontrár soluções

principalmente para as áreas mais carentes do Estado. A idéia é

envolver as secretarias do Desenvolvimento Social e da Família,
Justiça, Saúde, Educação, Agricultura eDesenvolvimentoUrbano e

Desenvolvimento Econômico. para combate à pobreza em Santa

Catarina. OEstado deve liberarverbas emcontrapartida aos recursos
federais, alémde assessorar tecnicamentemunicípios eorganizações

. comunitárias na elaboração de projetos setoriais,

CORREIO DO N'o��i�i��
.ETÁ 47 ANOS INFOR1W"ANDO

.. '"

{s�()rveies Sol·ae Verão]
, ,

J8 SABORES
Vários tipos de taças

.Ateriderrros no atacado e varejo

Rua Paula Pereira, 755
(Ao lado da Impressora Ouro Verde)

TELEFONE:- 22-0920 C/ SIDILON

í� MECÂNICA NELSON
t NJ PEÇAS E ACESSÓRIOS PARA VEicULOS.

MECANIC1-\ EM
GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496
CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

� 22-0752

e�C>INHAS -. se

Comércio de
Produtos

Importados'
Ltda.

Atende de segunda à sexta-feira nos horários: 9:30 às 12:00,
13:30 às 19:00h e aos sábados, das 9:30 às 15:00h.

Agora, você tem os importados bem próximos de, casa.
NESTE MÊs -GRANDE VARIEDADE DE MOCHILAS ESCOLARES.

Rua Vidal Ramos. 1.087 - Centro - Canoinhas
TELEFONE: 22-0132

Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA.
Realmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, você é

aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. '.
.

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.
Não perca esta grande chance.

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat - Pneus hnportados - MáquinaOverloke
Consórcio deCarros hnportados e Nacionais, Geladeiras, Freezer, TVs,

Rua Rolando Malucelli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

RPM Indústria e

Comércio

Nós TE AGUARDAMOS SOCo ESP. PALMEIRAS

FONE/FAX

(0476)

22-1338
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AO AMIGO PREFEITO JOSÉ JOÃO KLEMPOUZ
.

][i'. • ,.

r e rz. RIVerSarlO··
"A.Glória daAmizade, não é só estender a

mão! Não é.só um sorriso amável, e nem uma·

companhia, é· a
.

inspiração espiritual que nos
,

invade ao descobrirmos que alguém acredita em. .

nos,e nospremia com sua confiança.A confiança
de sermos verdadeiramente amigos" .

.

Secretártcs Municipais e Funcionários da .

.

Prefeitura Municipal de Canoinhas

Já em exposição na sua Concessionária Chevrolet
"

-

.

Venha conhecer o mais novo lançamento -

da General Motors no Brasil

_ miguel PlocoP!ak c8:7
"� "" uelculo/ltda niEVR[]lET,

CONCESSIONÁ"RIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA. ANDANDO NA FRENTE
I

by CHEVROLET
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Bolão
Um dos maiores clássicos de bolão já está marcado. Será

dia 30 de março, numa quinta-feira, nas canchas di SBO, centro,
entre Clube de Bolão Santa Cruz x Seleção da Soco Beneficente

Operária. Os participantes dos jogos regionais de bolão são os

mesmos do ano passado, ou seja 16 de Abril de Itaiópolis , SOCo
, Zepelin de Mafra, SOCo Aliança de Porto União, SBO e Clube de

Bolão Santa CruzCanoinhas. AsVagas para o Estadual de Bolão 95,
são as mesmas do ano passado. O campeão disputa o Estadual Ouro
e o 2º lugar participa do Estadual Prata.

Novidades
Voltou a bola de experiência em cada pista, ainda não

fomos oficialmente informados, se como nos anos anteriores, as
bolas irão passar pelo aro de 23 centímetros e estava sendo cogitado
também um peso máximo de 11 kilos. Também diminuir o espaço

para soltada da bola. Como nos anos anteriores QS canoinhenses são

franco favoritos às duas vagas, só esperamos um melhor

aproveitamento nas participações a nível estadual pois no ano de 94
ninguém passou da 1 ª fase em nada.

Montreal vence o Tivicão
Sexta-feira, dia IOde màrço, o Grupo de Bolão Montreal,

jogou jogo amistoso de bolão nas canchas da SBO e venceu seu

convidado G.B. TivicãodePorto União por25 palitos, com o ponto
máximo de 180 palitos de OadyrNader. Os 8 melhores doMontreal
somaram Í,421 palitos bons.

Mentirosos, mas com dinheiro
Sexta'-feira' última no salão da SBO foi realizado o torneio

de troco, promoção dept? de bochas. Depois de muita espera

começou o torneio faltando 1/3 de atletas, mas não por isso que o

Campeonato e os vencedores tivessemmenos emoção. Os campeões
do truco e da mentira forammeus amigos: Hélio Simões de Oliveira
e Wilmar Frantz, recebem os parabéns da coluna.

Bolão Ouro Verde
Asmeninas doClube de Bolão Ouro Verde, iniciaram suas

atividades esportivas dia 3 do corrente mês. Vierammuito animadas'

e dispostas a jogar e diverti r-se com toda turma. Esperam que a partir
do mês que vem possam fazer vários amistosos, inclusive um jogo
que está praticamentemarcado em Joinville com o grupo da AABI,3.
O Bolão Ouro Verde deseja a todos os outros grupos que também já
iniciaram seu esporte, felicidades e boa sorte!

.Santa Cruz perde em Itaiópolis
Quarta-feira última o Grupo de Balão Santa Cruz, rumou

até ltaiópolis para jogar seu 4º amistoso do ano contra o Clube 16 de

Abril, daquela cidade. O Clube Canoinhense não se deu bem e

perdeu por mais de 20 palitos.

Agradecimento
Os bolonistas do Clube Santa Cruz e a coluna, vem de

público agradecerà SecretariadeEsportes eTurismo, pela condução,
ou melhor, pela kombi que nos conduziu até Itaiópolis, em especial
agradecimento ao Amo Radque que teve paciência e dedicação.

�E�I>:E

Defensivos, Fertilizantes e Sementes.

CC>:rvIP:R_A
Grãos de Soja, Milho e Feijão.

Presta ampla assistência técnica.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 731 - Canoinhas

Telefones: 22-0952 e 22-2763

Res1::a"_'ll�aII.t:e
)

T j:aff:ay1:"t:

AULAS ESPECIAIS
Aulas de iniciação à:
• MÚSICA
• LíNGUA ALEMÃ
• DANÇA FLOCLÓRICA ALEMÃ
• RíTMO E DESENVOLVIMENTO

CORPORAL

AULAS NO PERíODO MATUTINO.

Faixa etária de 03 a 07 anos

Aulas especiaisde língua alemã para
crianças maiores, à 17:00 horas,

. Matrículas abertas na s,ecretaria do
Jardim do Mickey, das 13:30 às 17:00
horas.

FONE: 22-0850

MAX/EMPRESA

MAX/VIDA

Poder Judiciário

Estado de Santa Catarina'

Edital de Praça e/ou Leilão

Autos no : 1595004692.6
Credor" ,. :. Gilcar Peças e Acessórios Ltda.
Executado ': Gerson Elizeu Toporoski
Local, ...... , .. .: Edificio do Forum, Rua Vidal Ramos, n" 650
Primeira praça e/ou leilão dia .. : 10/04/95 às 14:00 horas.

Segunda praça e/ou leilão di.a .. : 25/04/95 às 14:00 horas.

BENS
01 (uma) bitorneira com capacidade de 320 litros,

cor amarelada, motor monofásico 03 cv, marca Kolback, com

reboque para ser puxado com veículo e com pneus de borracha.

Valor da Avaliação R$ 260,18
Na primeira praça e/ou leilão, será(ão) vendido(s)

o(s) ben(ns) por preço superior da.avaliação e, na segunda a

quem mais der. Se o devedor não for encontrado pelo Oficial
.

de Justiça, ficará intimado através do presente, das designações.

. Canoinhas, em 23 de Fevereiro de 1995,

Eu, Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo.

Gilberto. Gomes de Oliveira
Juiz de Direito

PROTEÇÃO É AQUI

BANCO
MAXINVEST
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Antonio Donizete Veiga
É solicitada a presença da pessoa acima

citada, no escritório do jomal Correio. do Norte,
para tratar de assuntos de mútuo interesse.

VENDE-SE
Chácara com 3,3 alqueires, distando do centromais ou menos"
4 km. Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa de

prata.
Tratar pelo telefone: 22-0330

Vende-s'e
Uma Geladeira marca Prosdócimo

298 litros, semi-nova.
TRATAR PELO TELEFONE: 22-0187

Abandono de Emprego
A empresa Indústria e Comércio de Madeiras Vale

do Rio NegroLtda., estabelecida na estrada Campo do Trigo
(Fazenda Paul) em Marcílio Dias, neste município, solicita a

presença de LUIZ CARLOS SCHPAK, portador da carteira
profissional n" 92.339 - série 00021 para regularizar a sua

situação trabalhista, face ao seu abandono do emprego já há
mais de 30 dias.

O não comparecimento no prazo legal, implicará
automaticamente na rescisão do vínculo empregatício, de acordo
com a legislação específica.

Canoinhas(SC), 09 de março de 1995
INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE MADEIRAS VALE

DO RIO NEGRO LTDA.

Casal para cuidar de Chácara
o casal Joel eNereida dos Passos Sampaio,

residentes na Rua Guanabara s/n", próximo à antiga
estação do trem de Irineópoilis, oferece-se para
cuidar de chácara.

Não tempreferência de cidade.
Tratar pelo fone: (0476) 25-1133 - Sr. Batista

- GOL BX, ano 86
- PICK-UP FIAT, ano 87
- CHEVETTE, ano 77
- TOYOTA (PICK-UP)ano 85
- VOYAGE 1.8, 5 marchas, ano 83
- FIAT, ano 79
- BRASíLIA, ano 79

R$ 4.800,00
R$ 4.500,00
R$ 2.500,00
R$14.000,00
R$ 5.000,00
R$ 2.000,00
R$ 2.700,00

,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1948 E 22-1955 CRECI-SC 5082
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
· Lote C/ 500 m- Rua Irmã Maria Felic�as (Asfalto) - Centro. Preço R$ 8.0CI0,00
· Lote C/400 m- Rua PaulO Ritzmann (Asfa�o), esquina C/Rua 12 de Setembro. Preço R$ 6.0CI0,00
· Lote Comercial C/600 m- (15x40). Rua Paula Pereira - Centro.(ao lado Farm. V�al). R$110.0CI0,00
· Terreno oomercial oom 8.753 m2, frente Pi BR-280. R$12.0CI0,00
· Lote s oom 600 m2rua Ema Schumacher, Jardim Esperança. R$ �.300,00
· Lotes no Bairro Alto das Palmeiras a 100m da Br-280. R$ 3.0CI0,00'- cada.
-lote oomercial C/ 600 m2 (15x40) rua Duque de Caxias - asfa�o próx. Quartel da PM. R$ 3D.0CI0,00
- Lote C/ 813 m2, ruaWillibaldo HoHmann, próximo Bom Dia Dois, R$ 5.000,00.
· Lote com 670 m2, frente para BR-280, esquina C/ rua PaulaPereira. R$5.500,00
· Chácara C/ 10.0CI0,00 m2, luz e aguada, frente para BR·28Q. Piedade. R$ 6.000,00.
· Chácara com 5 alqueires+ benfeitorias a 01 Km da Substaçào da Celesc. R$ 50.000,00.
· Lote oom 600 m2 no Loteamento Cristo Rei, oom luz e água. R$l.500,ÓO
· Lotes na rua João Schindler, A�o das Palmeiras, próximo Asemca, a partir de R$ 221 ,00 por mês.
- Lote com 420 m2, ruà Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 2.000,00.
- Lote com 527 m2 rua Joaquim de Paula Vieira, próx. Hosptal R$ 9.000,00.
· Lote comercial com 532 m2, rua CeI. Albuquerque· centro, préx. Posto Essa. R$15.000,00. Aceita cano ou telefone

CASAS
· Casa mista C/ 120 m2, terreno C/ 700 m2 Rua Otávio Correa- Água Verde Preço:R$ll.OCIO,OO
- Casa de alvenaria C/ 100m2" terreno C/ 4SO m2 rua Henrique Sorg.Loteamento D. Amélia.R$15.0CI0,00
- Casa de alvenaria C/ 70 m2, terreno C/ 600 m2. RuaSaulo de Carvalho- Jardim Esperança.R$10.0CI0,00
· Casa mista C/ 132 m2, terreno C/ 459 m2 rua Bernardo Olsen . Mo da Tijuca. R$10.0CI0,00
· Casa de alvenaria C/ 256 m2, terreno C/'918 m2, Rua Rodoffo Scheide, Jardim Esperança. R$ 65.000,00.
- Ponto comercial e residência de alvenaria. Área de 200 m2 e terreno C/ 850 m2. Av. Princesa Isabel, Campo
D'Água Verde. R$ 20.000,00.
· Casa de alvenaria C/ 52 m2, terreno oom 714 m2. Rua Reneau Cubas, esq. C/ rua Mamede Cador. Valor:R$
6.500,00 + saldo financiado.
- Prédio éomercial C/ 240 m2, mais casa mista C/ 70 m2. Terreno C/ 380 m2, rua Paula Pereira. R$ 90.000,00.
- Casa mista C/ 100 m2, terrenoC/ 4SO m2, rua Alais Stüeber, próximo C. E. Felícnas.R$16.000,00.
- Casa mista C/ 120 m2, terreno c/ 435 m2, rua Ma!echal Floriano, asfatlo. R$ 22.0CI0,00
- Casa mista C/ 200 m2, terreno C/ 1200 m2, no Alto da Tijuca. R$ 25.1XXl,00
- Casa de alvenaria oom 30 m2 . COHAB III - R$ 4. SOO,OO.
· Casa de alvenaria C/ 60 M2, Av. Ivo d'Aquino, nº 23. COHAB I. R$12.0CI0,00
· Casa de alvenaria ci 14Q m2, terreno ci 800 m2, atrás da·esquadria arehmer, próx, 8R·280. R$ 20.000,00. Aceila·se carro.
· Casa de alvenaria li 70 m2, em Olnsl'ução, e lI'I1a casa de madeira ci 70 m2, terreno ci 800 m2, rua Joào Tomadiitz, Tricolin. RI 25.000,00.
· Ponto Comercial li 70 m2, casa de made�a ci 21 rn2, �rreno ci 550 m2, rua Reneau Cubas, Bairro Crislo Rei. RI1O.000,00.

VEíCULOS

RÉGINES ROEDER CORRETOR DE IMÓVEIS
Creci 9660 PR Proi. 036 SC

Rua: Frei Menandro Kamps, 736 Fone: 22-0119

RÉGINES ROEDER - ENGENHEIRO CIVIL

Crea 39.388-6 - PROJETOS E EXECUÇÃO
VENDE

C.AS.AS:
-> Casa alvenaria. com 200m2, R$ 42.000,00.
-> Madeira com 70 m2, próximo a Cooperativa. R$ 7.500,00.
-> Casa alvenaria central360 m2, central. R$ 55.000,00
cHÁC.AR..A
-> Central com 4 alqueires, com toda Infra-estrutura. gado leiteiro,
carneiros, cabritos. R$ 42.000,00
LOTES
-> Ótimo lote Trícolín ( balrro mansões) R$ 20.000,00
-> Lote central, próximo Posto Iplranga. R$ 60.000,00
DIVER.SOS

-> Caminhão Chevrolet diesel reformado.
-> Caçamba 5m3 completa, carroceria reformada
-> Esparramador calcário.
-> Contrata-se colheita de milho.
085.: COMPRA-SE AREA DE TERRA DESTOCADA, MEDINDO ATE 100 HA

Despachante Pedrinho
I.N"FOR_A,fA

Até 31/03 pagamento sem multa do IPVA/95 dos veículos
de placas final 3.Neste mês faz-se também o

licenciamento + seguro dos veículos placas final 1.

Rua Vidal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

/'

"DIAS" Funilaria &

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Matérias hidráulicos
Fazemos orçamento

,
Rua CeI. Albuquerque, 678

TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

OV'SP - SOlVl OV'SP
Fone:22-2843

SOMPARA FESTAS E CASAMENTOS
AO VIVO OU lVIECÂNICO

GRANDE OPORTUNIDADE
Vende-se Loja de Calçados

cOM MAIS DE 5 ANOS E ÓTIMA CLIETELA FORMADA.

Aceitam-se como parle de pagamento, veiculo,
telefone 011 imóvel.

Tratar na rua Caetano Costa - 640
Canoinhas - SC

-Casa de alvenaria c] 160 m2, lote 450 m2, com 3 banheiros, garagem para 2 carros,

próximo ao Colégio Souza Cabral - R$ 35.000.00 ,

-Casa mista cl 120 m2, com 2 banheiros, térreo, conjunto Duto Verde na rua Felipe
Schmldt. R$ 36.000.00.

.- Casa de alvenaria cl 126 m2, mais duas casas de madeira. lote cl 836 m2. Campo
d'Agua Verde, sendo: casa de alvenaria R$ 14.000,00, casas de madeira R$ 9.000.00,

pode-se vender separadamente.
- 2 casas de madeira, perto da Ervatelra Evaldo Zlpperer . R$ 13.000.00
- Casa de alvenaría'na rua Almeida Cardoso, próximo Prefeitura, R$ 32.000.00.
- Váríos lotes comerciais em frente a rodoviária. a partir de R$ 15.000,00.
. Diversos lotes no Alto da Tíjuca, a partir de R$ 3.500,00.
- Área cl 2.620 m2 - próximo Av. Rubens Ribeiro da Silva.

- 60 alqueires em Barra Mansa. bom para reflorestamento e gado. R$ 60.000.00
- Prédio misto c] 240 mz, terreno cl 260m2 - Rua CeI. Albuquerque. esquina centro.

R$ 55.000,00.
. Casa de alvenaria c] 120 m2. Alto do Mussi - R$ 16.000.00.
- Área de 100 alqueires no Serrlto, toda cercada, boa de água.
DISPOMOS AINDA DE DIVERSOS OUTROS IMÓVEIS URBANOS E RURAIS

FuckAutomóveis
ELBACS BRANCO 1986

ELBACS BEGE 1986

TEMPRA CINZA 1994

TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNO 1.6 R BRANCO 1990

FIAT 147 VERDE 1982

PANORAMA BRANCO 1986

ESCORrXR3 VERMELHO 1989

CARAVAN CINZA 1986

FUSCA BRANCO 1984

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA VERMELHO 1978

CHEVEITE MARROM 1986

PAMPACL BRANCO 1988

SAVEIRO AZUL 1986

GOL BRANCO 1988

gllfjJfl
Seu lugar é aqui.

Rod. SC 477 . Km O .: Tel. 22·1811
Canoinhas . Santa Catarina

R.ESII>ÊNCI.A.S
- Casa de alvenaria c/ 70 m2, terreno c/ 350 m2. Rua Castelo Branco, COHAB I (
Quitada) Preço: R$ 16.000,00.
- Casa de madeira c/ 100 m2, terreno c/ 400 m2.Rua Gil Costa, 144 - centro.

R$15.000,00.
- Casa de madeira c/ 70 m-, terreno c/ 800 m- (20x40), rua Duque de Caxias, s/n',
centro, R$ 10.000,00.
- Casa de madeira c/ 104 m-, terreno c/ 1.155 m-, rua Marcíllo Dias/Parado, 705,

esquina. R$ 13.000,00.
- Casa dealvenarta c/ 260 m2, terreno c/ 690 m2. Rua João Thcmachítz, Trteolln.
Preço: R$ 50.000,00
· Casa de alvenaria c/ 70 m2, terreno c/ 350 m2, rua Castelo Branco, n' 54 - Cohab
I, quitada. R$ 12.800,00.
- Casa de madeira c/52 m2, terreno c/ 480 m2. Rua Álvaro Soares Machado . Crlst�
ReI. R$ 8.000,00.
- Casa de alvenaria com 170 m2. terreno com 320 m2, rua Bernardo Olsen, n' 150·
eentro.R$ 36.000,00 (Financiada pela C.E.F.)
- Casa de alvenarta com 200 m2, terreno com 743 m2, ruaAlmelda Cardoso - eentro.R$
57.500,00
- Casa de madeira com 25 m2, terreno com 787,60m2, rua Bernardo Olsen, s/ n' - Alto
da Tljuea.R$3.650,00.
· Casa de alvenaria com 220 m2, terreno 614m2, rua Ottto Friedrich. 973.R$
34.000,00 + financiamento.
- Casa de alvenaria com 68 m2, terreno com 250m2 COHAB I, N' 88. r$ 10.000,00.
- Casa de alvenaria com 98 m2, terreno com .662,50m2, rua Francísco Assis Costa,

576.Campo d'Água Verde. R$ 25.000,00.
-2 casas de madeira; terreno c/ 450 m2, cada uma com 42 m2. Rua l(Iareehal Deodoro,
744. Ccntro.R$ 14.000,00

.

- Casa de madeira c/ 42 m2 Alto do Mussl. R$ 2.550,00. Parcelado.
· Casa de madeira c/ 80 m2, terreno c/ 600 m2. Cristo ReI. R$ 3.500,00 (O I entrada
R$ 2.000,00+02 de R$ 1.000,00)
- Casa de alvenaria c/ 48 m2, terreno c/ 4-50 m2. Rua Bernardo Olsen. R$ 13.000,00

LOTES P.A.R..A.. VENI>.A.
_ Dispomos de vártos lotes no bairro Campo da Água Verde, lotes a partir de.500 OI',

a partir de R$ 2.200,00, também parcelados até 36 meses c/ entrada mínima de R$
700,00. Também estudaremos novas propostas.

.

. .

• Dispomos de vártos lotes no Bairro Alto das Palmeiras, Lotes a partir de R$ 2.800,00,
com luz/água. Aceitamoscarro.
- Área c/ 5.000m2, localizado próximo ao trevo do Bairro Aparecida. R$ 25.000,00
- Lote c/ 390 OI', próximo ao Banco Itaú, centro. R$ 50.000.00.
- Lote c/ 900 m2. rua São José. R$ 6.500,00.
- Lote c/ 540 m2. rua Gil Costa. R$ 7.000,00.
- Lote c/ 562 m2. Rua José Lulu Vieira. R$ 1.300,00.
- 02 lotes c/ 560 m2 e·520 012, rua Benjamin Constant. R$ 12.000.00, cada um.
- Lotes c/ 410 m2 nas proximidades do Colégio Santa Cruz. todos c/ luz e água. R$
4.000,00, aceitamos carro no negócio.
· Lote e/470,50 m2, rua Duque de Caxias - centro. R$ 5. 500,00.
- Lotes c/573m2. Rua Antônio Masanetro (Bairro Campo d'Água Verde. R$ 3.500.00
( Parcelado)
- Temos para venda uma linha telefônica convencionaI. Instalação Imediata. R$

.

2.500,00.
ÁR.E.A.S R.-U-�S

- Área de 17 alqueires, situado Campina do Tamanduá.R$ 800,00 o alqueire.
- Chácara com 01 alqueire na localidade de Rio dos Poços. (Próximo à Igreja Católica)
[Possuíndo água, luz, frente para a estrada Municipal. R$ 4,500,00.

- Chácara c/ 5.300m2, na localidade da Piedade. R$ 5.000,00.
- Área c/ 13.612 m2, rua João Müller, em frente a Eletrosul. R$ 16.500,00.
- Chácara c/ 1 alqueire na localidade de Rio dos Poços, próximo a Igreja Católica. R$ 4.500,00
- Área de 9,0 alqueires na localidade de Cerrtto. R$ 35.000,00.

-

- Chácara com 5,300m2 na localidade de Piedade, com água e luz. R$ 5.000,00.
- Chácara com 37.000 m2, localizada em São João dos Cavalheiros. R$ 20.000,00.
Aceita carro ou casa.

- Chácara com 7.068m2, bairro Piedade. R$ 6.000,00.
- FUSCA ano 72 em ótimo estado de conservação. R$ 2.700,00
- SCORT, ano 88, com todos os opcionais da XR3, em ótimo estado. R$ 9.000,00.
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Investindo na Cultura
Com a finalidade de tomar possível o sonho de muitas

p�soas que amam a arte, a A.S.M. Music-Dance (antiga A.S.M .

... Órgãos e Teclados), efetuou uma série de mudanças em seus

seguimentos, tomando-se assim escola de música e Academia de

Dança e teatro.

Em novo endereço, bemmais localizado, de fácil acesso,
instalações amplas, com melhores condições de iluminação natural
e de ventilação, oferecendo assim mais conforto aos seus alunos,
A.S.M. está localizada atualmente noEdifício do Dr. Clércio Tremi,
na rua Barão do Rio Branco, 681, 1 º andar - salas 4, 5 e 6.

Escola de Música
Nas aulas de música as turmas foram reduzidas de 04

(quatro) para 02 (dois) alunos por turma, permitindo assim um

melhor aproveitamento das aulas.
Com a contratação de novos professores, os cursos (antes

só Órgão Eletrônico e Teclados), foram diversificados. Atualmente
aA.S.M. está oferecendo à população os seguintes cursos de música:
ÓrgãoEletrônico, Teclado, Piano, Acordeon, Saxofone, Trombone,

"Trumpet, Flauta, Harmônica, Tuba, Violão, Guitarra, Baixo,
Cavaquinho e Bateria.

Integram hoje o quadro de professores:
Ana Selma Moreira - Formada e graduada pela T.K.T.

para os cursos de Teclado e Órgão Eletrônico.
João Vitor - Formado e graduado pela T.K.T. - SãoPaulo.

Formando pela Faculdade deMúsica do Paraná. Integrante ativo de

bandas Evangélica de Curitiba. É professor de Órgão Eletrônico,
Teclado, Piano, Acordeon, Saxofone, Trombone, Trumpet, Flauta,
Harmônica e Tuba.

Marcelo Adriano Pereira - Natural de Camboriú-SC,
aonde era professor de Violão, Guitarra, Baixo, Cavaquinho e

Bateria. Também ex-integrante de Bandas em Camboriú e Itajaí.
Para permitir que pessoas que trabalham durante o dia

possam estudar, o horário de funcionamento da escola também foi

ampliado e está atendendo diariamente das 08:00 às 12:00 horas e

das 13:00 às 21 :30 horas.

Academia de Danças e Teatro
Na área daDança aA.S.M. também não deixou pormenos,

de imediato contratou um dos melhores profissionais do ramo,

existente na cidade que está ficando famosa por seus festivais de

dança - Joinville.

LucasDavid - Já contratado pela A.S.M. ministrará aulas
de Balet Clássico, Balet Contemporâneo, Jazz, Dança de Salão,
teatro e Expressão Vocal..

Vilmar Luiz - Residente em União da Vitória, aonde é

professor de Dança Gaúcha de Salão e Dança Gaúcha artísticas, e
responsável pelas invernadasartísticas, doCTGFronteira daAmizade

(União da' Vitória). Professor Vilmar iniciará o curso de danças
gaúchas (curso permanente) no dia 1 º de abril; as matrículas estão

abertas.
A A.S.M. pretende ainda formar invernadas artísticas,

mirim, jovem e xirus para apresentações em shows, bailes gaúchos
e outros eventos.

Promoções e shows
Através das apresentações públicas, shows no calçadão,

nas agências bancárias e clubes da cidade, a A.S.M. além demostrar
o trabalho que está sendo feito, visa a motivação dos seus alunos,
pois taisapresentações, temporfinalidade o aprimoramento artístico,
fundamental para o profissional da música e da dança.

Dia 18 demarço, sábado, a A.S.M. estará realizando uma
apresentação de seus professores e de seus alunos, no calçadão
próximo a Livraria zaguini. Será realizada no horário das 9:00 às

11 :30 horas. Não perca. A sonorização estará a cargo de Os Guris.

Dia 07 de abril, a apresentação da A.S.M., seus alunos e

professores, será emPapanduva,noestacionamentodoSupermercado
Beira Rio, a sonorização também será a cargo de Os Guris.

, Dia 22 de abril, A.S.M. promove um super show, inédito
em Canoinhas, show Volta ao Mundo, que será apresentado pelas
tecladistas Geni Leika Hirano Tasaka e Valéria Giesbrecht Forte

Korbage, exclusivas daMinami, de São Paulo, também pelo Corpo
de Baile; da Academia Lucas David, ainda apresentação dos

professores da A.S.M. e entrega de certificados aos alunos que
passaram de estágio no curso de Teclado.

No show serão apresentados músicas imortais de Treze

Países, com suas respectivas danças, e ainda imagens dos países,
apresentadas simultaneamente em telão.

A.S.M. recepcionará seus convidados com um coquetel
em comemoração ao 1 º aniversário da escola.

O local deste evento será a SBO e os convites já estão a

Venda, adquira já o seu.

.. usic Dance
Inaugurações

A A.S.M. inaugurou neste último dia 3, na cidade de

Papanduva a sua Filial, situada no centro Comercial Itália, de
imediato estásendo um sucesso com menos 12 dias de existência já
possui vinte alunos matriculados.

Somados aos 92 alunos matriculados na Escola de

Cánoinhas, representam um número bem superior ao que possuem

algumas escolas existentes a cincoenta anos em nossa cidade e que
sempre estão ensinando a mesma coisa, (nada).

A A.S.M., através de métodos eficientes e da contratação
de professores formados, procurando sempre fazer um trabalho
honesto e objetivo, visa recuperar a credibilidade dos cursos

oferecidos à população, (principalmente Violão), que se encontram
, um tanto desgastados e desacreditados pela fragilidade dosmétodos
até então utilizados e pela ineficiência de algumas pessoas que'
ousam dar aulas.

Foto tirada no interordo veículo Topic (importado] depropriedade
do Sr. Ricardo Pereira Martin, e fretado pela A.S.M. para a

condução dosalunos, atépapanduva que viajaram confortavelmente,
com segurança e super animação.

A animação continua, como vemos nesta foto, tirada na chegada,•

emfrente ao local aonde encontra-se' a A.S.M. de Papanduva.

IlÍíiliÍlÍíllIÔÍIIiIII......iiiíI_
Alunos e professora em suas apresentaçõesjá nas dependências da
A.S.M. sob os olhares admirados dos Papanduvenses.

A bela e simpática Mariane S. Murara, ocasião em que
recebeu o certificado de conclusão de estágio no show realizado na

SBO em 9 de dezembro de 94. Mariane será uma fortíssima
representante da A.S.M. de Canoinhas no Festival Nacional de
Teclados e deÓrgão Eletrônico que será realizado em várias etapas,
distribuídas em todo território Nacional, com a final prevista para a

cidade de São Paulo.
Esta é uma promoção da T.K.T. e'da Minami, exclusiva

para alunos das escolas concessionárias da T.K.T., portanto em,

Canoinhas os alunos da A.S.M. serão os únicos que poderão
participar.

A A.S.M. desde já está inscrita neste evento e levará seus
alunos para competir e também com a finalidade de oferecer mais
experiência aos seus futuros profissionais da música.

Lucas David

Bailarinoprofissional; Teatrólogo, Coreógrafo eFigurinista, criador
de vários espetáculos como: "Mistério do Olimpo ", "Sentimento
Cigano ", "Quando as máquinas param" e "A Rainha do Rádio"
além de inúmeras performances.

'

Tais espetáculos cumpriram temporadas em Florianópolis, Joinville,
Blumenau, Curitiba e França-SP, e em breve estarão em cartaz em
Canoinhas. Aguardem.
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Presidente da Cohab e Secretário do
Mercosul em visita a cidade de Canoinhas

O Secretário Adjunto da SEDUMA Dr. Neuzildo Borba
Fernandes informou quedia 24 demarçoCanoinhas estará recebendo
a visita do presidente da Cohab ex-deputado José Luiz Cunha, que
se reunirá com os prefeitos da Amure e os técnicos das prefeituras
pará a concretização e desenvolvimento dos projetos de construção
de casas populares e de mutirão para os municípios.

De acordo com o Secretário Adjunto da SEDUMA o
'

presidente reúne-se também à noite com os empresários na ACIC

(AssociaçãoComercial e Industrial deCanoinhas), para uma proposta
de construção demini-conjuntos habitacionais para os empregados,
de empresas que tiverem interesse em participar.

SegundoNeuzildo aCohabhoje temumapropostadiferente
do passado onde visa a construção de pequenos conjuntos conforme
a necessidade de cada cidade para evitar problemas sociais. "É
preciso dividir, para evitar problemas, e sabemos que com esta

proposta vem sanar dificuldades de habitação que existe em nossa

região", afirma Neuzildo e ressalta que a lista de inscrição para a

Cohab no ano de 94 foi de quase 2.000 pessoas semmoradia própria.

Integração
Empresários e acadêmicos daUniversidade doContestado

, reúnem-se dia 31 de março com o Secretário Ex traordiná rio para a

IntegraçãodoMercosul deSantaCatarina,HenriqueWeberesperando
ouvir as expectativas e propostas de ação que estão sendo feitas em

relação ao Mercosul (Mercado Comum do Sul).
Conforme Neuzildo Borba Fernandes Secretário Adjunto

da SEDUMA, o Mercosul firma uma parceria de vincular e gerar
futuros empregos, priorizando também negócios para setores

específicos da economia eproporcionarmaiormovimento financeiro
para a região que tanto necessita", diz Neuzildo Borba Fernandes.

Curso de Administração de

Pequenos Negócios
O SEBRAE de Canoinhas estará realizando na cidade no

período de 20 a 23 de março o Curso de Administração de Pequenos
Negócios.

- O objetivo é proporcionar aos participantes informações
básicas de todas as áreas deadministração para que possamadministrar
seus negócios com maioreficiência.

O curso é dirigido aos diretores, gerentes, contadores,
economistas e funcionários que atuem na área ou tenham

responsabilidade sobre o resultado financeiro da empresa ou ainda

pessoas interessadas em conhecer as técnicas usadas para a apuração
de cus/tos.

A carga horário é de 15 horas/aula.
As inscrições poderão ser feitas na Unidade do Balcão

Sebrae, na rua Major Vieira, 409 ou pelo telefone (0476) 22-2146.

Jardim Esperança água torna-se
realidade para a comunidade

Em reunião no gabinete do Prefeito José João Klempouz
esteve esta semana o Secretário Adjunto da SEDUMADr. Neuzildo
Borba Fernandes onde declarou que para breve a comunidade do

Jardim Esperança em Canoinhas terá o seu reservatório de água.
Com a implantação do projero bomba de Recalque a

comunidade estará sanando um sonho de mais de 15 anos.

Segundo o Secretário Adjunto "a parte mais alta da cidade
localizada no Jardim Esperança existe escassez de ,água, colocou
também que recentemente o presidente da Casan Raimundo Co

lombo confirmou a implantação da Bomba de Recalque com a

participação da PrefeituraMunicipal de Canoinhas, será dado início
das obras ainda este ano.

_

,

A prefeituraMunicipal pretende doar uma área próxima à

torre de televisão onde será construído a bomba de recalque que

projeta a água para o reservatório.
,

=Demorou, porém já é uma realidade a implantação da

bomba de recalque para o Jardim Esperança" - declara Neuzildo.'

Casulo Bambi recebe verba Escolinhas da Semestur
HORÁRIOS DE FUNCIONAMENTO:
Futebol de salão: Até 15 anos de idade - 2a, 4a e sábado

das 15:00 às 17:00 horas.
Futebol de Salão: De 15 a 17 anos - 2a,4aesexta-feiradas

19:00 às 22:00 horas.
Handebol Feminino: Sexta das 14:00 às 18:00 horas,

sábados das 08:00 às 10:00 horas.
HandebolMasculino: Segundadas 17:00às 19:00horas,

terça das 19:00 às 21 :00 horas e quinta das 19:00 às 21:00 horas,
Voleibol Feminino: Terça e quarta das 14:00 às 17:00

horas, sábado das 10:00 às 12:00 horas.
VoleibolMasculino: Terça. quinta e sábado das J 7:00às

19:00 horas,
Todos os treinamentos citados se�ão realizados noGinásio

de Esportes Santa Cruz.
Atletismomasculino e feminino de 2a a@feira a partir das

14 horas no Estádio Municipal.

Rua Irani Farias DallaBarba, n" 143 - Canoinhas
Fone: (0476) 98-6145

CORREIO DO NORTE
�Á47ANOSINFOR�ANDO

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA
o SEUREVENDEDOR AGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCQNTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E .

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC-.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

A Creche Casulo Bambi localizada no bairro Aparecidá
em Canoinhas, recebeu um auxflio financeiro no valor de R$
1.000,00 (mil reais), repassados pelo Besc Club.

Na solenidade de entrega do cheque estiveram presentes o
Prefeito José João Klempouz, o gerente do Besc/Canoinhas Sr.

Roberto Rosa, a coordenadora de creches Luciane Klempouz,
representante da Secretaria da Educação e Cultura Sônia Stelzener,
e o vereador José João Klempouz Júnior.

A verba foi conseguida pelo Prefeito José João Klempouz
através do Governador Paulo Afonso Vieira, que na ocasião foi

entregue a solicitação ao Besc/Club,
Com a aquisição do cheque será possível comprar um

fogão industrial, uma máquina de datilografia, um ventilador, um
freezer, uma geladeira, 2 mesas para refeitório com cadeiras, duas
escrivaninhas e 20 berços.

Karatê canoinhense em destaque
A Associação Canoinhense de Karatê Ussagui participou

no final de semana passado na cidade de Santos São Paulo, no 35º

Campeonato Brasileiro de Shorim com 5 atletas na categoria Pré

Mirim, Mirim, Infantil, Infanto Juvenil e Juvenil.
Para a categoria pré-mirim entre 30 participantes ficando

em 8º lugar, o jovem Luan Coelho de 06 anos de idade.
O jovem Tiago Iwasa em 3º lugar com 30 participantes

chegou também em 8º lugar no comitê com 38 participantes.
Participaram também no 35º Campeonato os jovens Saulo

Ruthes, Gisenir Mueller, Rock Novack.

Jogos realizados dia 11/3/95 no

Estádio Municipal (Ditão)
Comercial

Caje .'

Encruzi Ihada

o

O

O

1

4

3

Arep
Paissandu

Botafogo

Revendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento prestativo e preços menores

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 22-0624E22-0300

fi: Balanços mensais - Tributação p/ lucro real/presumido
ic Informações legais precisas e atualizadas
fi: Rotinas de Depto. Pessoal - Sistemas informatizados
fi: Abertura, encerramento, fusão, incorporação, cisão e trartsfonnação de empresas
fi: Processamento de Dados - Softwares avançados
fi: Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física
fi: Atendirriento a micros, pequenas, médias e grandes empresas

X

X

X

RESR TÉCNICO: José doNascimento Filho - CRlSC - 4449
Rua Frei Menandro Kamps, 1545 - FonelFax: (0476) 22-2460
CGCMF N° 73.258.535/0001-30 - Canoinhas - SC

KRZESINSKI ESQUADRIAS METALICAS tTDA.
SERR.A.LHERIA..

FABRICAÇÃO DE GRADES, PORTAS PANTOGRÁFICAS; JANELAS DE CORRER E BASCULANTES; JANELAS EM ALUMíNIO,
BOX PARA BANHEIRO; PORTAS E PORTÕES BASCULANTES COM SISTEMA DE CONTRA PESO IMBUTIDO

RUA JOÃO DA CRUZ KRELLlNG; 919 • ESa, MARECHAL FLORIANO· FONE: 22-0932 • FAX: 22-2299 • CANOINHAS • se

Jogo realizado dia 11/03/95 no Campo do Barra Grande
Barra Grande 5 x 1 Guarani 1

. Jogos para sábado dia 18/03/95 no Estádio Municipal (Ditão)
14:00 h - Sem tolerança Acrec x Posto Planalto
15:40 h - Sem tolerança CCS x Guarani 2
1 ::20 h - Sem tolerança Paissandu x Palmeirinhas

Jogos para domingo dia 19/03/95 no Campo do Sonda
15:30 h - Sem tolerança Vila Rica x Guarani 1

Esta aí já pelo Campeonato Distrital jogando no EstádioMunicipal
(Ditão)

Dia 26/3/95, às 14h15min:
Marcílio Dias x Felipe Schmidt

Dia 16/3/95, às 16h15min:
Pinheiros X Paula Pereira

Estão abertas .as inscrições para o Campeonato Suíço. As
fichas para inscrição estão à disposição na Semestur. Congresso
Técnico dia 20/3/95, às 19h30min na sala de reuniões da Prefeitura
Municipal de Canoinhas.

Campeonato de Futebol de Salão na Praça
Dia 18/3/95 (sábado) 8h30min abertura solene com

obrigatoriedade de participação das 44 equipes inscritas nas três

categorias: Infantil, Mirim e Fraldinha.

Jogos a serem realizados dia 18/3/95 na Praça Làuro Müller:
08:00 h - Abertura Solene

Infantil:
Universal X Paris Sant Gernan Chave A
Juventus X Deixa Que Eu Chuto ChaveB
Vasp x Industrial ChaveD
Mirim:
Ferroviário x Kikão Lanches Chave ü
Fraldinha:

Cariciquinha X Beira Rio Chave A

Secretaria Municipal de Esportes e Turismo e Barrigudos
F.C. promovem nos dias 18 e 19/3/95 em Paula Pereira IV Festival
do Lambari. Equipes embarcadas e de barranco, show pirotécnico e

aquático, torneio de truco.
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